

Belén invade Salesianos

Escrito por AgenCYA. Fotos: Víctor Cortés. 19 de diciembre de 2014, viernes



El centro docente de Los Dolores acogió la celebración de su tradicional Belén Viviente con más de doscientos pequeños alumnos.

El cuadro de profesores coordina esta macrobelén con los escolares de 3 a 5 años y que cada año atrae a cientos de familiares a las pistas deportivas del centro San Juan Bosco.

Belén invade Salesianos

Escrito por AgenCYA. Fotos: Víctor Cortés. 19 de diciembre de 2014, viernes

